

Ressort: Lokales

Herrmann: Attentäter von Ansbach wurde von Unbekanntem beeinflusst

Gmund, 27.07.2016, 13:53 Uhr

GDN - Der Mann, der sich bei einem Musikfestival im fränkischen Ansbach in die Luft gesprengt hatte, ist nach Erkenntnissen der Ermittler offenbar in einem Chat von einem Unbekannten direkt beeinflusst worden. Offensichtlich habe es "einen unmittelbaren Kontakt" mit jemandem gegeben, der auf das Attentatsgeschehen "maßgeblich" Einfluss genommen habe, sagte Bayerns Innenminister Joachim Herrmann am Mittwoch.

Der Chat-Kontakt habe unmittelbar vor dem Attentat geendet. Ob es sich dabei um einen Kontakt zur Terrormiliz "Islamischer Staat" (IS) gehandelt haben könnte, sei noch nicht klar. Bei dem Anschlag am Sonntagabend waren 15 Menschen verletzt worden, der Attentäter kam selbst ums Leben. Die IS-nahe Nachrichtenagentur Amaq verbreitete ein angebliches Bekennervideo im Internet. Die Authentizität des Videos wurde bisher nicht bestätigt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-75891/herrmann-attentaeter-von-ansbach-wurde-von-unbekanntem-beeinflusst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619